

## 硬式野球部からのご連絡

11月28日、待望の「新しいグラウンド」がついに完成しました。これまでのグラウンドとはホームベースの方向から始まって全て大幅にリニューアルしました。府中市民球場とほぼ同じ大きさのグラウンドです。

本年2月から11月までの10か月間、平日練習は是政のソフトボール場をメインにソフトボールで練習、土日のゲームも全て遠征試合でしのぎ、この間、3月の春季予選及び4月の東京都大会、7月の夏の選手権予選、9月の秋季ブロック予選2試合を「ジプシー」のまま経験してきました。

ホームグラウンドがないため、中学生対象の「体験入部」も、近くの尽性園グラウンドを予約して一度だけしか実施できませんでした（10月21日）。そこで、グラウンド完成にともなって、グラウンド見学及び練習見学の機会を設けることとしました。本校グラウンドを見ていただけるときっと「ここでプレイしたい」と思っていたはずです。是非ご参加ください。

### 1 12月9日（土曜日）。

当日は本校教務部主催の「学校説明会」が10：00からと14：00からの2度あります。

### 2 野球部の活動は13：00からグラウンド全面を使っておこないます。

### 3 見学内容は以下の通りです。

14：00に、本校北門側のバックネット裏にご参集ください。

練習見学では「マシンを使ったゲーム形式」の実践練習を見ていただきます。

### 4 並行して個別に「スポーツ推薦説明」も三者面談形式でおこないます。

### 5 希望者は別掲の「FAX申し込み」を送信してください。必ず保護者連絡先を明記して下さい。雨天連絡等に活用します。

